

Auftaktveranstaltung erfolgreich!

Am 22. März 2017 fand die Auftaktveranstaltung zum Integrierten Energetischen Quartierskonzept „Kernbereich Dudenhofen“ um 19:00 Uhr im Bürgerhaus der Ortsgemeinde Dudenhofen statt.

Herr Eberhard in seiner Funktion als Ortsbürgermeister begrüßte die 15- 20 Bürgerinnen und Bürger und übergab das Wort an Karin Weber vom beauftragten Planungsbüro DSK Deutsche Stadt- und Grundstücksentwicklungsgesellschaft mbH & Co. KG aus Mainz. Frau Weber führte in die Thematik des KfW Programms 432 „Energetische Stadtsanierung“ und in die damit verbundene Konzepterarbeitung ein. Die Zielstellung der Konzepterarbeitung ist es, Potenziale zur Energieeinsparung und Energieerzeugung aus erneuerbaren Quellen unter Beachtung aller relevanten städtebaulichen, denkmalpflegerischen, baukulturellen, wohnungswirtschaftlichen und sozialen Aspekte zu ermitteln.



Nach der kurzen Einführung begann der aktive Part der Veranstaltung. Der Fokus der Auftaktveranstaltung lag auf der Erfassung von Informationen über die vorhandenen Gebäude und Gebäudetypen. Anhand verschiedener Fragestellungen wurden zudem an Stellwänden in mehreren Phasen Stärken, Schwächen, Chancen und Risiken der Ortsgemeinde Dudenhofen erarbeitet.

Insbesondere wurden die verschiedenen Interessenslagen der Beteiligten eingebracht, die individuellen Möglichkeiten und Potenziale der Konzepterarbeitung sowie mögliche Hemmnisse auf dem Weg dorthin beschrieben. Die rege Beteiligung und die lebhaften Diskussionen des Abends ermöglichten einen sehr guten Informationsfluss für die Ortsgemeinde und die DSK aus Mainz. Alle Informationen und Überlegungen der Bürgerinnen und Bürger fließen in die Erarbeitung des integrierten Quartierskonzeptes ein.



Zum Abschluss des Abends wurde ein Ausblick auf den weiteren Ablauf der Konzepterarbeitung gegeben. Nach der Bestandsaufnahme und Durchführung einer Fragebogenaktion werden Potenziale ermittelt und in Form eines Konzeptes erarbeitet. Die Vorstellung des Konzeptes ist für das Frühjahr 2018 angedacht. Im nächsten Schritt besteht die Möglichkeit, auf Grundlage des Konzeptes ein Energetisches Sanierungsmanagement zu beantragen, welches die Umsetzung von Maßnahmen im Untersuchungsgebiet unterstützt und begleitet.

Falls Sie an der Auftaktveranstaltung nicht teilnehmen konnten, dies in Zukunft jedoch gerne würden, besteht die Möglichkeit **am 24. Januar 2018 um 19:00 Uhr im Bürgerhaus der Ortsgemeinde Dudenhofen** am nächsten Workshop teilzunehmen. Weiterführende Informationen zu diesem Workshop erhalten Sie hier auf der Homepage. Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen!